



No.3203

第3520回例会
平成29年3月15日

DISTRICT 2500

OBIHIRO

方針 COOL ROTARY

ROTARY CLUB

会長 佐藤 真康

2016-17年度国際ロータリーのテーマ

人類に奉仕するロータリー

■会長報告



佐藤 真康 会長
今夜は創立記念夜間例会です。帯広クラブは夜間例会が少ないと言われていますが、このあと懇親会もございますので、ぜひ楽しんでいただければと思います。

創立記念ということでありますので、今日は当クラブの創立時のお話をしたいと思います。1905年にロータリーが設立され、その15年後に日本最初の東京ロータリークラブが設立(1920年)されています。1928年には日本全土が国際ロータリー第70地区に指定されました。北海道では、1933年札幌ロータリークラブが誕生し、その2年後の1935年に帯広ロータリークラブが創立されています。

1935年といえば、昭和10年ですが、その当時の帯広市の人口はまだ3万2千人余の地方小都市でした。当時の帯広市長渡部守治さんを初代会長に、商工会議所会頭宮本富治郎さん、藤丸の藤本長蔵さん等の発起人のもと、チャーターメンバー19名にて、3月15日帯広市公会堂にて創立総会を開催し、クラブ創立となっています。5月31日付けにて国際ロータリーの認証No.3820を得て、日本で第16番目のロータリークラブとして帯広クラブは誕生しました。

ロータリーがアメリカのスパイ活動の如く偏見をもってみられたため、1940年9月日本ロータリーの48クラブは解散しました。帯広クラブも解散となったわけですが、ロータリーの精神は変わることなく形を変えて引き継がれ、「木曜会」として存続し、以後20回の例会を開催しています。

注目すべきは、昭和14年7月に当時の十勝公会堂で第5回北海道ロータリー倶楽部連合会が開催され、62名が集まり第8代ガバナー森村市左衛門さん、小林雅一幹事(共に東京クラブ)が出席しているということです。設立4年後ですから、すごい活動力だな~と思います。

そんな歴史と伝統のある帯広クラブですが、奇しくも今日は設立日とおなじ3月15日ですので、その重みを感じただければと思います。

■プログラム 「創立記念夜間例会」

理事会

「会長経験者が語る、ロータリーでの経験」

星屋 洋樹 会員(2005-06年度会長)

曾我 彰夫 会員(2008-09年度会長)

進行・佐藤 真康 会長

佐藤会長 帯広クラブの空気感とお二人の人となりを感じてもらえばと思います。まずお二人にクラブに入ったきっかけを伺いたいと思います。

曾我会員 親が北ロータリーに入っていたので、親と一緒にでは気を遣うからと帯広に決めました。

星屋会員 ロータリアンになったら信用がつき銀行が金を貸してくれる商売繁盛するというのが説得材料でした。

佐藤会長 ロータリーに入って一番印象に残る思い出は何でしょう。

星屋会員 進藤先生が会長年度に環境保全委員長に指名されました。進藤会長が、ロータリーでサビタの木を植えたいと言われた。なかなか帯広では見つからず、やっと芽室の庭屋さんで集めてもらい、十勝川温泉から池田に抜ける道道に100本以上植えました。ローターアクトクラブと、ボイスカウトとの共同事業でした。これが一番の思い出です。

曾我会員 地区大会のときトラックが壊れて弁当が出せなくなってしまった。あれは困りました。暑いから中で腐ると困るし、最終的にトラックを壊して弁当を出しました。タイに行って車を寄贈したとき、中標津クラブの会長と一緒にホームステイして仲良くなりました。ロータリーっていいなと思いました。

佐藤会長 一番印象に残っている方はいますか。

曾我会員 入会して最初に例会に行ったとき郷清吉さんという方がいらっしゃった。色が入った眼鏡をかけ、ものを言わない。緊張して一回目の食事の味を覚えていません。もう一人水野市会議員という方がいらっしゃって、彼はうるさかったです。

星屋会員 私が入ったときには小泉祝男さんといって今の北海道ホテルのオーナーだった方がいました。ガバナー田中さんはミスター・ロータリーとか呼ばれてロータリーをすべて知っていましたね。会長になるときに田中さんにいろいろ教えていただきました。

佐藤会長 会長をやって一番感じたことはありますか。

星屋会員 会長になったときに一番、ロータリーのことを勉強しました。隅々まで勉強しないと、みなさんの前で挨拶できないからです。外に向かってアピールしたいと思い、新図書館にハルニレの木を植樹しました。三条高校と南商で職業奉仕の出前講座をやりました。

曾我会員 私もロータリーのことは会長になるまで分からぬし、なってからも分かりませんでした。今、反省している



のは会長報告の原稿を書いて、その通りに読んでいたことです。いい勉強になったし、いろんな経験をしました。皆さんも、もし会長やることになったら喜んでやつたらいいと思います。会長をやることは、良い生きたリーダー研修です。

佐藤会長 入った頃と今とのロータリークラブの違いを感じますか。

星屋会員 ロータリーが好きだという方がたくさんいましたね。当時の方は「エンジョイ・ロータリー」、ロータリーを楽しむんだという方が非常に多かったです。

曾我会員 帯広ロータリークラブは敷居が高いと言われていました。こんなにきちんと礼儀正しくやっているクラブはありません。今は若い人がいて敷居が高くないし、よりフレンドリーでいい雰囲気だと思います。

佐藤会長 ロータリーに入って良かったと思うのは。

星屋会員 一番良かったのは、自分の業界以外の帯広全体で異業種交流のようになって、他業種のいろんな人と知り合いになれて良かった。転勤する方、支店長さんたちと知り合いになる機会があって、いろんな情報を吸収することができたのがそれがロータリーの素晴らしいと思います。

曾我会員 友人ができたことです。入っていなければ、この隣にいる二人とだって知り合えたかどうかわかりません。ほとんどの人はロータリーに入ったことで知り合えました。それが最高の幸せです。商売にもプラスになりますが、人間関係ができるというのが一番の喜びで、お互いに得るものがあり友人ができたのが最大です。

■会務報告

工藤 大輔 幹事

①第6分区都市連合会(IM)開催のご案内

日 時 3月18日(土) 午後1時 受付登録

(1時30分～開会式)

午後5時45分 懇親会

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

集合時間 12:00 (食事)

12:15 会長挨拶(セレモニー)

12:30 リハーサル

※尚、帯広南RC、3月13日(月)の繰下げ例会と致します。

帯広西RC、3月16日(木)の繰下げ例会と致します。

帯広北RC、3月17日(金)の繰下げ例会と致します。

帯広RC、3月22日(水)の繰上げ例会と致します。

帯広東RC、3月28日(火)の繰上げ例会と致します。

②帯広南RC、3月20日(月)の例会は、祝日のため休会と致します。

帯広RC、3月29日(水)の例会は、休会と致します。

帯広西RC、3月30日(木)の例会は、休会と致します。

帯広北RC、3月31日(金)の例会は、休会と致します。

■退会あいさつ

・三浦 啓徹 会員

ついにこの日がやってきました。入会して5年経

ちます。歴史と伝統ある帯広クラブの会員の皆様からは大所高所からのご指導を受けて勉強になりました。例会だけでなく小委員会とかで加藤維利さんとか合田修さんといった大先輩から、日中では聞けないお話を教えていただきました。心残りは昨年の家族野遊会を楽しみにしていたのに参加できなかったことです。家族ともども皆様方から温かいお声をかけてもらいました。大変お世話になりました。四つのテスト、奉仕の理念に基づき世の中のため、身の回りの人の役にたつよう頑張って参ります。本当にありがとうございます。

・渡部 聰 会員

4月1日から札幌のドコモCS北海道で働きます。2015年5月に入会せてもらいました。小林さんのとで広報委員をやらせてもらいました。スマホで録音し、スマホで写真を撮ってテープ起こしを体験させてもらいました。今年度は小水委員長のとで親睦委員を務めさせてもらいました。今年は、弾けすぎたかなという感があります。野遊会で思い出に残ることをしてしまって、2年間を振り返ってその場面しかないという感じになりました。いずれにしてもここで得た経験を職場や社会生活で生かしていきたいと考えておりますのでよろしくお願いします。2年間ありがとうございました。



■次週プログラム予定

3月18日(土) 「都市連合会(IM)」

(理事会)



↑携帯サイトができました。
バーコードリーダーで読み込む事ができます。

例会日 / 水曜日 12:30 ~ 13:30

- 創立 / 昭和 10 年 3 月 15 日
- 事務局 / 帯広市西 3 条南 9 丁目 経済センタービル 4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033
- 発行 / クラブ広報
- 委員長 / 高原 淳・副委員長 / 野村 一仁
- 委 員 / 木村 裕氏・池田 健太・加藤 健吾・小林 光樹・高橋 博樹・横山 聰
- ホームページアドレス / <http://www.obihiro-rc.jp>